

## LAS SEGUNDAS JORNADAS DE ESTUDIOS CATALANO-AMERICANOS:

“Cataluña—América, 500 años de relaciones  
económicas”



Las I Jornades d'Estudis Catalano—Americans (Barcelona, junio de 1984) reunieron a un centenar de estudiosos en torno a cuatro ponencias de carácter general que presentaron una panorámica de los lazos que han unido a Cataluña con el Nuevo Mundo desde la fecha del Descubrimiento hasta nuestros días. De este modo constituyeron una primera aproximación a una serie de temas que han atraído el interés del americanismo catalán, al tiempo que un encuentro fructífero que permitió la discusión entre los diferentes investigadores de los trabajos que en este ámbito se habían venido elaborando en los últimos años.

Una vez en marcha el proceso de publicación de las Actas de estas I Jornades, la **Comissió Catalana del V Centenari del Descobriment d' Amèrica** aprobó un proyecto de más largo alcance, que prevé la cele-

bración de nuevos encuentros científicos del mismo carácter con una periodicidad bienal desde el próximo año de 1986 hasta la fecha culminante de 1992.

Estos encuentros sucesivos han de versar necesariamente sobre temáticas de carácter más específico a fin de profundizar en los diferentes aspectos que fueron puestos de relieve durante los debates iniciales. Así, ha parecido oportuno abordar por este orden, en las siguientes ediciones de las **Jornades**, las relaciones económicas, los vínculos humanos y los lazos culturales entre Cataluña y América. En este marco, las II Jornades d' Estudis Catalano-Americans tienen como objeto monográfico la presentación y el debate de comunicaciones sobre el tema reseñado en el encabezamiento: **Catalunya—Amèrica: 500 anys de relacions econòmiques.**

Los trabajos se agruparán en 3 ponencias presididas por prestigiosos especialistas, cuyos nombres se darán a conocer en el momento oportuno.

